
lBravo, Saúll 

S 
aúl Craviotto y Mireia Belmonte serán los encargados 
de portar la bandera de España y liderar a la delegación 
nacional en la ceremonia de inauguración de los Juegos 

Olímpicos de Tokio. Por primera vez en la historia, el equipo 
olímpico español estará liderado por una fórmula mixta, una 
clara.apuesta por la igualdad de género en los JJOO. 
Este fue el titular, pero más allá de la noticia, lo verdadera
mente significativo es el inmenso orgullo que debemos sentir 
los leridanos por el hecho que el piragüista de Lleida sea uno 
de los abanderados de! equipo español en los Juegos Olímpi
cos que se celebrarán del próximo 23 de julio al 8 de agosto. 
Confieso que, conocida la noticia, me sorprendió que en 
nuestra comunidad este hecho pasara sin pena ni gloria, y sin 
apenas repercusión mediática. Déjenme que les diga que te
nemos motivos más que suficientes para sacar pecho porque 
este leridano, tres veces campeón del mundo y doble cam
peón olímpico, nos representa en un deporte que en nuestra 
ciudad ha tenido y tiene mucho tirón .. 
Porque como todos saben, Saúl ha sido, sin lugar a duda, el 
deportista español con más oros olímpicos como palista de 
aguas tranquilas y, precisamente, el Sícoris Club de Lleida 
fue la entidad que vio crecer a nuestro campeón. Sobran los 
motivos para que en el barrio de Pardinyes tengamos el Cen-
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tro de Piragüismo Municipal bautizado con su nombre. Unas 
magníficas instalaciones en las que la Federación Catalana de 
Piragüismo, organismo que impulsa, ordena y dirige la acti
vidad deportiva del piragüismo, tiene su sede. Ya en 1954 la 
federación comenzó a funcionar como delegación en nuestra 
ciudad y desde el año 1984 es la sede que integra a todas las 
provincias catalanas. Y es que el piragüismo de competición 
es un deporte muy practicado, con más de 10.000 licencias 
federativas. En Cataluña hay 18 clubs que se dedican a esta 
actividad y de los cinco clubs de nuestra provincia, tres de 
ellos se encuentran en Lleida. Ahí es nada. 
E n al año 2016, la Paeria, la Federación Catalana de Piragüis
mo y los 3 clubs de Lleida (Sícoris Club, Club NilUtiC Lleida i 
Club Kayak La Mitjana) firmaron un convenio de colaboración 
para el uso de las instalaciones municipales del centro de pi
ragüismo y desde la Escala Municipal de Piragüismo se desa
rrolla y promociona la actividad deportiva, que es, a la vez, 
una actividad física, recreativa, lúdica y muy popular que lleva 
implícito el disfrutar de la naturaleza y que permite descubrir 
los entornos privilegiados que tenemos en nuestra ciudad: el 
curso del río Segre y la Mitjana. Por ello, y dada cuenta de 
la gran aceptación de esta actividad y del potencial de este 
deporte -y no sólo como deporte de competición-, sin lugar 

a dudas resultaría muy beneficioso para nuestra ciudad que 
se aprovechasen las instalaciones municipales todo el año, 
ofreciendo y permitiendo su uso al conjunto de la ciudadanía. 
También sería optimo retomar el proyecto de aguas bravas de 
la ciudad, aprovechando la infraestructura que en su día se 
previó en las compuertas del rio Segre. 
U na buena manera, sin duda, de promocionar el deporte, la 
actividad física, la oferta lúdico-turística de la ciudad que, ade
más, permitiría acercar, descubrir y disfrutar de unos espacios 
naturales y paisajísticos únicos. 
Debemos aprovechar todo el potencial que tenemos en 
nuestra ciudad y apostar de forma decidida por desplegar to
dos los recursos de los que disponemos para convertir Lleida 
en motor de desarrollo económico y lúdico-turístico relacio
nado con el deporte de naturaleza, como ya sucede en otras 
poblaciones de. nuestra provincia. Sort, Llavorsí, Ponts o la Seu 
d'Urgell reciben más de 40.000 visitantes al año relacionados 
directa o indirectamente con el deporte y la práctica del pira
güismo, el rafting o el hidrospeed. Podemos competir por ello 
o dejar pasar otra oportunidad. 
Espero y deseo que nuestro insigne y estimado abanderado 
Saúl haga de nuevo historia en los JJOO y podamos recibirle 
en nuestra ciudad como hicimos en 2016. ¡Vamos, Saúl! 


